

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui peran penyuluh agama dalam membendung globalitas buruh pabrik di Desa Pelang Kecamatan Mayong Kabupaten Jepara. Dari hasil wawancara dan analisis peneliti, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Terdapat dampak positif dan dampak negatif terkait keberadaan industri terhadap perubahan sosial masyarakat yang berdomisili di sekitar pembangunan industri. dampak positifnya adalah terbukanya lapangan kerja, terpenuhinya kebutuhan masyarakat, pendapatan dan kesejahteraan masyarakat meningkat serta terbukanya usaha-usaha lain diluar bidang industri. sedangkan dampak negatifnya adalah terjadinya pencemaran lingkungan, perilaku konsumtif masyarakat meningkat, terjadinya peralihan mata pencaharian dan berkurangnya lahan.
2. Kondisi religiusitas masyarakat di Desa Pelang Kecamatan Mayong Kabupaten Jepara pasca adanya industrialisasi sangat baik. Masyarakat di Desa Pelang yang bekerja di pabrik sangat memegang teguh prinsip ketauhidan/ketuhanan, dalam hidupnya mereka tidak pernah menyimpang dari syariat/hukum Islam dan akhlak mereka yang bekerja di pabrik sangat baik yang mencerminkan bahwa mereka adalah Muslim sejati.
3. Peran Penyuluh Agama dalam Membendung Globalitas di Desa Pelang Kecamatan Mayong Kabupaten Jepara sangat baik. Terbukti dengan diadakannya ceramah singkat oleh penyuluh Agama di Desa Pelang ketika sholat jum'at yang berkaitan dengan perintah dan larangan Allah. Penyuluh Agama di Desa Pelang selalu mengajak untuk sholat berjama'ah dan sering melakukan diskusi bersama masyarakat umum yang membahas tentang dampak globalisasi industri di Desa Pelang.

B. Saran

Berdasarkan penelitian penulis tentang peran penyuluh agama dalam membendung globalitas buruh pabrik di Desa Pelang Kecamatan Mayong Kabupaten Jepara, adapun saran yang ingin penulis sampaikan sebagai berikut :

1. Bagi Peneliti selanjutnya

Peneliti menyadari masih banyak kekurangan dalam penulisan, maka diharapkan untuk peneliti selanjutnya agar

dapat melanjutkan penelitian ini dengan memperhatikan dari segi aspek yang berbeda dan analisis penelitian yang berbeda.

2. Bagi Industri

Diharapkan untuk semua pabrik yang berdiri di Desa Pelang untuk tidak membuang sisa industri sembarangan. Selain itu masih banyak yang harus diperbaiki dari kegiatan industri baik internal maupun eksternal.

3. Bagi Masyarakat

Jika berkenan hendaknya ikut merawat fasilitas yang telah tersedia dan membantu upaya aparat pemerintahan Desa dalam mensejahterakan masyarakat Desa Pelang.

4. Bagi Pemerintah

Hendaknya pemerintah memberikan hak yang layak dalam memenuhi kebutuhan masyarakat dan karyawan pabrik, seperti menghapuskan sistem kerja *outsourcing*, gaji yang layak, tunjangan kesehatan, tunjangan pendidikan dan transportasi guna menunjang kesejahteraan yang seutuhnya.

C. Penutup

Alhamdulillah puji syukur kehadirat Allah SWT. yang telah memberikan rahmat, taufiq, dan ridho-Nya kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini. Sholawat serta salam tak lupa penulis haturkan kepada beliau baginda Rasulullah Muhammad SAW. Yang kita nantikan syafa'atnya kelak di yaumul qiyamah. Semoga kita semua termasuk dalam golongan hambanya yang senantiasa bermunajah kepadanya. Amin..

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kata sempurna baik secara penulisan maupun penuturan kata. Oleh karena itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang konstruktif untuk perbaikan penelitian ataupun penulisan yang akan datang.

Akhirnya, tiada kata yang pantas ucapkan dari penulis selain ucapan terimakasih banyak kepada semua pihak yang sudah membantu dalam proses pembuatan skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembaca dan peneliti selanjutnya. Jazakumullahu khoiron katsiron..